

Celebran Día de Europa en medio de crisis por Covid-19



Bruselas, 9 may (RHC) Los Estados miembros de la Unión Europea (UE) celebran este sábado el Día de Europa con un llamado a la unidad y solidaridad como único modo de hacer frente a la crisis generada por el coronavirus SARS-CoV-2.

Los 27, a través de iniciativas online, conmemorarán la fecha y rendirán tributo a quienes trabajan para contener la expansión de la Covid-19, que hasta el momento dejó más de un millón 650 mil enfermos y 152 mil fallecidos en el llamado viejo continente.

Como en años anteriores, las instituciones del bloque comunitario deberían organizar actividades culturales y las sedes de la alianza en Bruselas y Estrasburgo abrirían sus puertas a los ciudadanos, pero la situación sanitaria actual obliga a llevar los festejos a los espacios digitales.

Esta jornada se recuerda la declaración de Schuman, en referencia a un discurso pronunciado en 1950 por el entonces ministro francés de Asuntos Exteriores, Robert Schuman, quien propuso una nueva forma de cooperación económica y política que hiciera impensable un conflicto bélico entre las naciones europeas.

Ese hecho es considerado como el origen de la UE, surgida en una región devastada por la Segunda Guerra Mundial.

Siete décadas después de dicho acontecimiento, la alianza se enfrenta a la peor crisis sanitaria de la historia reciente y mantiene cerradas sus fronteras exteriores.

Aunque ya varios Estados avanzan en el proceso de desconfinamiento, la directiva de la UE advierte sobre los riesgos de dar pasos apresurados y aboga por la solidaridad, la cual estuvo ausente en los peores momentos de la pandemia.

'La solidaridad se puso en juego al principio de la crisis. Luego empezamos a compartir y a ayudarnos unos a otros. Ese objetivo es más válido hoy que nunca', afirmó la presidenta de la Comisión Europea, Ursula von der Leyen, en declaraciones realizadas la víspera con motivo de la fecha.

En varias oportunidades, la directiva de la UE insistió en la necesidad de una respuesta coordinada a la Covid-19 y numerosas voces criticaron la ausencia de consenso entre los 27, así como la falta de apoyo a Italia y España cuando solicitaron ayuda. (Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/222230-celebran-dia-de-europa-en-medio-de-crisis-por-covid-19>



Radio Habana Cuba